

Reinado de Acab

Versículos de Estudio

1 Reyes 22 Muerte de Acab

Bosquejo

Después que Hazael toma el reino de Siria, su hijo Benadad lo sucede, éste junta a 32 reyes contra Israel y amenaza al rey Acab con mensajeros diciéndole: Tu oro, plata, esposas e hijos son míos. Y Acab por miedo responde "todo es tuyo", y vuelven los mensajeros diciendo que mañana se llevarían todo. Así que Acab consulta con los ancianos, quienes le aconsejan no obedecerle. Al día siguiente Acab contesta a los mensajeros, que no había trato.

Se declaró la guerra y vinieron los reyes con sus ejércitos a pelear contra Israel y vino un profeta a Acab y le dijo: Así dice Jehová, has visto esta grande multitud? Yo te la pondré en tu mano. Acab preguntó quién haría tal cosa, y la respuesta fue los jóvenes de los príncipes de las provincias, (no sería un héroe o un guerrero), y quien atacará primero, y le dijo Tú. entonces pasó revista y habían 232 jóvenes de los príncipes de las provincias y el resto del pueblo era 7000 y salieron los jóvenes al mediodía y tras de ellos el pueblo (muy extraño ya que todo ataque se hace en la noche), pero Benadad estaba emborrachándose con todos los 32 reyes, un vigía le dio aviso y le ordenaron que los trajeran vivos (una orden que sólo la daría estando borracho, ya que en la guerra no se acostumbra intentar traer vivos a los enemigos)

Así cada joven mató al que venía contra él, y los persiguieron y huyo el rey y fue una gran derrota Siria.

El profeta le dijo a Acab que los Sirios regresarían el próximo año, y así fue juntaron mucho más gente pues le habían aconsejado pelear esta vez en el valle, pensando que los dioses israelitas eran de las montañas, 7 días acamparon los ejércitos, los israelitas se veían como 2 rebaños de cabras, y los sirios LLENABAN LA TIERRA. Al séptimo día se dio la batalla y en un sólo día cayeron 100 000 sirios, los demás huyeron a Afec y el muro cayó sobre 27 000 hombres. Y Benadad huyó de nuevo, esta vez le aconsejaron pedir misericordia a Acab, fueron a pedir paz, y Benadad devolvió las ciudades que tomó Hazael.

Entonces Dios envió a un profeta para hablar a Acab acerca de lo que hizo. Para esto necesitaba un disfraz y al encontrarse con un hombre le dijo, hiéreme, pero el hombre no quiso, y le dijo, como no has obedecido la palabra de Jehová un león te matará, y apenas se apartó se encontró con un león. Luego el profeta se encontró con otro hombre y le pidió lo mismo, este si le golpeó y le hizo una herida, entonces ya con la herida se disfrazó con ceniza y al pasar cerca del rey le preguntó: Yo salí de la tropa y me trajeron a un hombre diciéndome, vigilalo si lo pierdes tu vida será por su vida o pagarás un talento de plata, y entonces como estaba ocupado me distraje y el hombre desapareció. El rey le contestó esa será tu sentencia tú la has pronunciado. Entonces el profeta se quitó la ceniza y le dijo: Así dice Jehová, así como soltaste de la mano el hombre de mi anatema (Benadad) tu vida será por la suya y tu pueblo por el suyo. Y Acab se fue triste y enojado a Samaria.

Acab quería comprar un viñedo, pero el dueño Nabot no quería venderlo, como Acab se veía fastidiado, Jezabel su esposa escribió una carta ordenando que levanten falso testimonio de blasfemia contra Nabot para que lo apedreen y luego de eso podía tomar el viñedo, Acab fue a tomar posesión de la viña y Elías fue a su encuentro y le dijo, has matado y has despojado, Así dice Jehová, en el mismo lugar donde los perros lamen la sangre de Nabot, los perros lamerán tu sangre. Y sucederá con tu casa lo mismo que a Jeroboam. Acaba al oír esto se rasgo las vestiduras e hizo ayuno, entonces Dios le dijo a Elías por causa que se ha humillado, no vendrá mal en sus días sino, de su hijo.

Pasaron 3 años de paz con Siria y vino Josafat rey de Judá a hablar con Acab, y tramaron hacer guerra contra Siria para tomar la ciudad de Ramot de Galaad. Acab trajo a 400 profetas que le dieron buenos augurios para ese ataque. Josafat preguntó habrá algún Profeta de DIOS, para consultar, Acab le dice sí, Micaías, pero el nunca profetiza nada bueno. Igual lo trajo y en burla le

profetizó "Sube, que serás prosperado", Acab se dio cuenta y le dijo, dime la verdad, le dijo "Yo vi a todo Israel esparcido, vuélvase cada uno a su casa en paz" Acab le dijo a Josafat, ya ves? ninguna cosa buena profetizará.

Micaías respondió, yo he visto hay un espíritu de mentira que está en todos tus profetas para incitarte a la guerra y caigas. Pero Sedequías unos de los "profetas" le dio un golpe a Micaías, entonces el rey ordenó encerrar a Micaías hasta que regrese de la batalla, Micaías aprovechó y dijo, si vuelves en paz Jehová no ha hablado por mí.

Para asegurarse Josafat y Acab intercambiaron vestiduras, y cuando el enemigo vio a Josafat pensando que era Acab fueron a eliminarlo, pero Josafat dio voces y se dieron cuenta, entonces un hombre tirando una flecha al aire, justo hiere a Acab por entre las junturas de la armadura (mucha casualidad), por eso lo regresan a Samaria, pero en el camino murió desangrado, entonces dieron aviso a los israelitas que se regresen a sus casas. Y tal como fue profetizado los perros lamieron la sangre derramada del carro.

Temas

El rey Acab fue un mal rey, pero Dios le dio la victoria, para proteger al pueblo.

Todos los problemas que tenía el pueblo de Israel fue a causa de que pidieron un Rey para ellos.

Reinado de Acab

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Porque la paga del pecado es muerte, mientras que la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús, nuestro Señor.
- Romanos 6:23
- Soy libre de la ley del pecado y de la muerte
- Soy obediente a la Palabra de Dios
- ¿Cuántas veces derrotaron los israelitas a los sirios?
- ¿Quién tramó todo el plan para apropiarse de la viña de Nabot?
- ¿Porqué Acab no quería consultar al profeta Micaías?
- ¿Para qué intercambiaron sus ropas Acab y Josafat?



Reinado de Acab

Preguntas

1 ¿Cuántas veces derrotaron los israelitas a los sirios?

.....
.....

2 ¿Quién tramó todo el plan para apropiarse de la viña de Nabot?

.....
.....

3 ¿Porqué Acab no quería consultar al profeta Micaías?

.....
.....

4 ¿Para qué intercambiaron sus ropas Acab y Josafat?

.....
.....

Historia

Los _____ se juntaron con 32 _____ para atacar a _____, una mañana al mediodía salieron los jovenes y tras ellos el resto del _____ a atacar a los sirios, pero los reyes sirios habian estado _____ y huyeron, y los persiguieron y derrotaron. Luego de un _____ volvieron con mas fuerzas, pero en un día fueron derrotados cayendo cien _____ hombres y luego los que se escaparon murieron aplastados por los _____ de la ciudad. Luego de esas dos derrotas Benadad, rey de Siria, pidio _____ a Acab rey de Israel e hicieron un pacto de _____, pero Dios no lo habia aprobado.

None

None